

COMMUNIQUE DE PRESSE

DES DEPUTES DU GRAND CONSEIL VAUDOIS S'OPPOSENT AUX RENVOIS FORCES DES REQUERANTS DEBOUTES

Les députés soussignés invitent les Conseillers d'Etat personnellement opposés aux renvois à prendre leurs distances si le gouvernement venait à décider de procéder à ces derniers, a fortiori en ayant recours à la force publique. Ces députés entendent par ailleurs dénoncer les différentes manœuvres d'intimidation auxquelles les autorités vaudoises ont eu recours depuis plusieurs mois pour forcer les requérants déboutés au retour dans leur pays d'origine.

Pour toute information complémentaire :

Yves Ferrari, Anne Weill-Lévy, Michèle Gay Vallotton, Nicolas Mattenberger,
Bernard Borel, Christiane Jaquet-Berger